



E I N L A D U N G

75 Jahre Trambahn Basel-MuttENZ

Sehr geehrte Damen und Herren

Am 21. Januar 1921 fuhr der erste Tramzug von Basel nach MuttENZ. Die MuttENZer Bevölkerung feierte damals die Eröffnung der direkten Verbindung in die Stadt Basel mit Freude und mit einem grossen Fest. In diesem Jahr wiederholt sich der denkwürdige Tag zum 75. Mal. Anlass genug, um die Freude über die nicht mehr wegzudenkende direkte Verbindung zur Stadt Basel, und inzwischen zur Region, wieder einmal auszudrücken.

Wir laden Sie zu einer kleinen Erinnerungsfeier auf

Samstag, 20. Januar 1996, 11.00 Uhr,

bei der Tramhaltestelle MuttENZ-Dorf ein. Bei einem Apéro sollen die Entwicklung und der Fortschritt, der in unserer Gemeinde mit der Tramverbindung möglich wurde, in Erinnerung gerufen und gewürdigt werden.

Für die Teilnehmerinnen und Teilnehmer besteht die Möglichkeit, mit einem Tram aus der Zeit der Eröffnung der Tramlinie zur Feier zu fahren. Der Jubiläums-Tramzug hält um 10.45 Uhr an der Tramstation St. Jakob um die Gäste der Feier mitzunehmen.

Wir freuen uns, wenn Sie an der kleinen Feier zu dem für unsere Gemeinde wichtigen Ereignis teilnehmen können.

Mit freundlichen Grüssen
GEMEINDEVERWALTUNG MUTTENZ
Der Verwalter-Stv.



W. Seiler

Geht als Einladung an:

- Gemeinderat
- Gemeindekommission
- Bürgerrat
- Herrn Ernst Gasser, Verwaltungsrat BLT, Hertnerstrasse 5, 4132 Pratteln
- Medien